



Serrucho N° 18, febrero de 1989

La opinión parcial y mal intencionada

ACLARACIÓN

J. Sepúlveda presentó una protesta formal a la Dirección, a través del conducto correspondiente, referente a su molestia por daños morales a su persona. Esta lamentable situación habría tenido su origen en el hecho de haber aparecido tres veces en la última edición de este respetable órgano informativo. La Dirección de Serrucho encuentra atendible y razonable este alcance, por lo que ha decidido en forma tajante que en la presente edición no aparecerá noticia alguna que involucre personalmente al citado oficial. Esta medida se toma a pesar de los efectos que puede tener sobre Serrucho mismo, el cual –como ustedes fácilmente comprenderán- no sólo resulta muchísimo más difícil de redactar, sino que casi imposible de llenar si se ata de manos a la dirección impidiéndole relatar las increíbles y sobre todo numerosas aventuras y desventuras, del personaje internacional en cuestión. Pero, nobleza obliga, se acatará hidalgamente tan dramática decisión, esperando con esto sentar precedentes morales que habrán de iluminar a las generaciones futuras. Se hace esta necesaria aclaración para que no se extrañen.

CELEBRACIÓN DE LA VEINTENA

Tal como se anunciara, se dará especial énfasis a las colaboraciones relacionadas con la celebración especial de este año. A continuación se transcribe una carta escrita por E. Cordovez, quien entrega un valioso aporte en término de ideas acerca de cuáles podrían ser los eventos a realizarse. Estas, por supuesto, son ideas. Se invita a que el resto haga llegar las suyas propias, de modo de ir sacando conclusiones más definitivas.

No en vano han pasado ya 20 años desde la vela de armas en un estudio de la Escuela Nueva, la fiesta en el Club de Campo y el zarpe en que dejamos Valparaíso bajo el marchapié. Unos más gordos (aún), otros más pelados (todavía), pero todos bordeando la cuarentena, hemos decidido entregar del menguado sueldo un exiguo aporte mensual, cuya sumatoria sobrepasa ya el millón de pesos. A pesar de que no sea un capital para volverse loco, Dios mediante, dispondremos algo así como \$ 30.000 por pareja, destinados a compartir un fin de semana diferente, nostálgico, y lo más chacotero posible. Ideas hay muchas y dudo -más bien no creo- que la "multitocracia" pueda conducirnos a un consenso generacional "de buenas a terceras", por lo que, en mi calidad de tesorero autodesignado, me permito sugerir -a través de las páginas de este desprestigiado aperiódico- lo siguiente:

- 1. Eliminar o minimizar el objeto recordatorio (una promoción gastó más de la mitad del ahorro en regalar un llavero con cadena, botones de pechera y una cajita de rapé).*
- 2. No alejarse más de un hora de Valparaíso, para no pasar el fin de semana manejando.*
- 3. Acotar el festejo entre el 27 y el 29 de octubre, con el fin de que vayan los embarcados en la Escuadra; hagan emparedado el 1° de noviembre, los que*

vienen de muy lejos; y podemos capearle al cafar de las elecciones, que estarían siendo alrededor del 14 de diciembre.

- 4. Iniciar la chacota en el Club Naval a las 272000 con una "salida con noche", mientras las señoras se "hacen los cachirulos", participan en trabajos de grupo "tomando tecito" o ven el cine de última función en la tele.*
- 5. Vivir un sábado absolutamente naval. Recogida en la Escuela Vieja 281000 (sala de conferencias y patio 2), relevo en la Escuela Nueva 291200 (rancho con fricasser y postre de sémola con chocolate, todo con remolque).*
- 6. Navegación por la bahía 281500-281700 en buque tender, escampavía, aviso escolta, petrolero, destructor portahelicópteros, o -por último- en motores varios (onces en el buque insignia, también con ellas).*
- 7. 282000 fiesta en la pérgola del Club Naval de Campo (tenida con smoking a quienes les quepa y a los hipócritas que se lo hayan tenido que mandar a hacer). Buffet frío sin canapés empataadores, diversas tortas y champagne en abundancia, con helado para los seguidores de Julio César. Desayuno en Los Lilenes a las 290600*
- 8. Domingo AM franco y Condición Z, para reponerse, y arribar a las 291400 al rendez-vous para el asado en el centro recreativo de Olmué, Javiera Carrera u otro similar que pueda cerrarse para admitir sobre 200 bocas hambrientas y sedientas de, tal vez, 70 grupos familiares.*
- 9. Entretenimientos y deportes varios: piscinas y partidos -ojalá no muy peleados-pillarse y escondidas. Todo ello para que suden los somatotónicos y reposen los viscerotónicos, cunda el pelambre y disfruten los pololos de la amistad que han logrado cultivar sus padres.*
- 10. Fogata de clausura (sin incluir el local) con velada bufa (chistes del Quicho), reflexiones profundas que brotan del corazón, canciones picarescas y sentidas que despejen los vapores etílicos, disponiendo el alma para las próximas celebraciones (podrá repetirse el 94, 99, 04 y así sucesivamente esta iniciativa).*

Leído lo cual se solicita a los contingentes que se ratifiquen (no es alusión al tesorero) y firmen, cualquier sugerencia que pueda ser enviada a la brevedad para el Serrucho N° 3/1989; el cual estaría distribuyéndose en abril, como no es de costumbre.

Enrique Cordovez

Se agradece el aporte de Enrique. Se insta a los otros miembros del curso que emitan sus opiniones por este mismo medio. Se recibirán todas para después ir cortando el queque (Nótese que hasta ahora Serrucho no ha mencionado para nada a J. Sepúlveda, sino que se limitó a transcribir una carta. Serrucho cumple, al igual que siempre, con su palabra).

ACTIVIDADES EXTRAORDINARIAS

Como una forma de mantener el curso en contacto, Serrucho publicará las actividades a las cuales están dedicados algunos de los connotados, selectos, aguerridos y distinguidos miembros.

- Vicente le dijo a Enrique Cordovez "Bueno chico, y ¿Cuándo vas a crecer?" a lo que el aludido contestó, tan encantadora como rápidamente, "Si crezco engordo", ante lo cual Vicente decidió cambiar de tema.

- Los miembros del curso que están en Santiago se juntaron en un almuerzo de camaradería el cual -a pesar de ser sólo para miembros de la Armada-asistió Larry. Él alega que alguien del curso le invitó, lo cual no pudo ser realmente establecido. Cuando la reunión estaba en lo mejor y todos, contentos de verse, departían alegremente, Larry miró el reloj y dijo "Bueno, todavía tenemos que hacer hora hasta las 17h30. Esto no

sólo puso de manifiesto su interés en participar en este tipo de reuniones, sino su vocación al trabajo. Además agregó que estaba haciendo el DPA. Por discreción ninguno de los presentes quiso preguntar que era un DPA, pero todos esperan que, esta vez, sea algo legal.

- Sergio Hödar fue trasbordado a las cercanías de Conce. No bien hubo llegado por esos lados, se apareció en lo que había sido, hasta entonces, el tranquilo Club de Bridge de esa ciudad. Se demoró tres segundos en armar campeonatos, gracias y de todo. Garantizamos que ese Club estará menos tranquilo de ahora en adelante.

- Se le preguntó a Manano en que consistía exactamente su actividad actual, cosa que no quedó clara. Pero, además se supo que tenía 6 hijos, lo cual quedó sumamente claro.

- Se mencionó que para las celebraciones habría que llevar a la Unidad Coronaria Móvil y Niño Urgencia. Este último servicio por si le pasaba algo a E. Cordovez, la Unidad Coronaria era para otra persona que no puede ser mencionada en este número.

- En ese mismo almuerzo se estuvieron desarrollando teorías al respecto de qué es lo que hace girar al restorán Giratorio, si bien es cierto las teorías eran definitivamente divertidas, no pueden ser transcritas por problemas de censura.

DIRECCIONES

Se requiere que todos los paisas mantengan actualizada su dirección, con el objeto de poderles enviar el Serrucho.